
桑原理事長はじめ、西川監督、コーチ、ス
タッフの皆様、マツゲン箕島硬式野球部を応援
してくださっている皆様、４年間本当にありが
とうございました。たくさんの方々に出会い支
えられ活動できたことに感謝の気持ちでいっぱ
いです。
チームとしては、目標として都市対抗出場、
日本選手権での１勝を掲げてやってきましたが、
実らず悔しい気持ちです。ですが、日本選手権
でスタンドをみた時の景色や声援は、凄く胸を
打たれました。
ようやくチームとしてスタートラインに立て
たので、あとは後輩たちに託し、新しい歴史を
作ってくれると信じ、陰ながら応援したいと思
います。

最後に、選手のみんなありがとう。
みんなの助け、協力があったからこそ１年間
全員で駆け抜けることができました。
来年はまた更に強くなって、東京ドーム、京
セラドームで戦っている姿を見れることを、期
待しています。


